
九龍城區議會轄下

交通運輸委員會  

左滙雄  主席  MH 

要求加密屯馬線早上 7:00-7:30 時段之班次  

港鐵屯馬綫自 2021 年 6 月伸延服務範圍後，途經新界、九龍多

個地區，成為關鍵的通勤線路，同時也是啟德居民最重要的出行方式。

隨著啟德社區配套設施的迅速發展，吸引了越來越多市民來到本區居

住。與此同時，本區的學童、上班族數量大量增加。  

平日 7:00-7:30 時間段，地鐵站大堂及月台經常擠滿等待上工、

上學的乘客，唯恐遲到，遲遲不見列車到達，大家叫苦連天。造成這

個現象的原因在於屯馬線該時間段班次不足。現時屯馬綫繁忙時段平

均約三分鐘一班；非繁忙時段平均六至七分鐘一班，對比某些市區線，

班次相對疏落，不足以負荷現時居民的交通需求。  

綜上所述，本人要求加密屯馬線早上 7:00-7:30 時段之班次。以

上問題已經持續多時，區內大量住戶亦多次表達關切。為此，殷切期

望運輸署、港鐵公司予以重視，並提供改善問題的計劃，加密屯馬線

於該時間段的班次，以舒緩沿綫各站的人流量，增加市民通勤的便利

性。  
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